



Heinrich-Schütz-Chor Aachen

Dieter Gillessen

Sonntag, 18.03.2018, 18.00 Uhr

Heilig Geist
Hohenstaufenallee 44, 52064 Aachen

Chorkonzert
Schütz-Palestrina-Bruckner u.a.

Eintritt frei.
www.hsc-aachen.de

Mit freundlicher Unterstützung der evangelischen Kirchengemeinde Aachen.

Programm

Schütz, Heinrich (1585-1672)	Ehre sei dir, Christe
Schütz, Heinrich (1585-1672)	Danksagen wir alle Gott
Schütz, Heinrich (1585-1672)	Wir danken dir, Herr Gott
Schütz, Heinrich (1585-1672)	Ich glaube an einen einigen Gott
Mangon, Johannes (1525-1578)	Ave Maria
Durufié, Maurice (1902-1986)	Notre père, op. 14
Berchem, Jacobus de (1505-1565)	O vos omnes
Palestrina, Giovanni Pierluigi da (1625-1594)	Kyrie aus Missa "Papae Marcelli"
Bruckner, Anton (1824-1896)	Locus iste
Bruckner, Anton (1824-1896)	Vexilla regis
Mendelssohn-Bartholdy, Felix (1809-1847)	Wer bis an das Ende beharrt
Schütz, Heinrich (1585-1672)	Verleih uns Frieden genädiglich
Schütz, Heinrich (1585-1672)	Singet dem Herrn ein neues Lied
Schubert, Franz (1797-1828)	Sanctus (Heilig, heilig)
Schütz, Heinrich (1585-1672)	Also hat Gott die Welt geliebt
Rheinberger, Josef (1839-1901)	Abendlied

Heinrich-Schütz-Chor Aachen

Der Heinrich-Schütz-Chor wurde 1981 gegründet und wird seit 2000 von Dieter Gillessen geleitet. Beheimatet ist der Chor in der evangelischen Friedenskirche. Der Chor singt vor allem Kirchenmusik aller Epochen; der Schwerpunkt liegt dabei von der Renaissance bis zur Romantik. In den über 30 Jahren erklangen viele große kirchenmusikalische Werke (Mozarts „Requiem“ 2003, Händels „Messias“ 2006, Faurés „Requiem“ 2008, Bachs „Weihnachtsoratorium“ 2010) und zahlreiche a cappella-Werke bei Konzerten im In- und Ausland. 2011 wurde der Chor vom Theater Aachen für die Produktion „Berlin Alexanderplatz“ engagiert. 2012 wirkte der

Chor bei Mahlers 8. Sinfonie im Eurogress mit. 2013 machte der HSC eine Konzertreise nach Villach/Österreich. Mit den Chören des Pius-Gymnasiums führte der HSC 2013 den Elias von Mendelssohn, 2015 das Brahms-Requiem und 2017 das Weihnachtsoratorium von Bach auf. 2014 und 2015 sang der Chor u.a. die Bachkantate „Christ lag in Todesbanden“. Im Herbst



2016 machte der Chor eine Konzertreise nach Rom. 2017 war der HSC mit dem Alpen-Adria Chor aus Villach in Aachen zu hören.

www.hsc-aachen.de

Dieter Gillessen

studierte Schulmusik in Köln und kehrte 1993 als Lehrer für Musik und Religion ans Pius-Gymnasium in seine Heimatstadt Aachen zurück. Er war u.a. 17 Jahre Sänger im Aachener Domchor und 4 Jahre Chorleiter und Stimmbildner beim Tölzer Knabenchor. Dieter Gillessen leitet den Sextachor, den Schulchor und den Eltern/Lehrerchor im Bischöflichen Pius-Gymnasium, den Heinrich-Schütz-Chor Aachen, den Eupener Knabenchor, ist Organist und Lehrbeauftragter für Musikgeschichte an der Musikhochschule Köln.



www.dietergillessen.de

Sängerinnen und Sänger mit Chorerfahrung sind zum „Schnuppern“ jederzeit in den Proben des Heinrich-Schütz-Chores Aachen herzlich willkommen. Die Proben finden donnerstags, 20.00-22.00 Uhr, in der Friedenskirche Aachen (Ecke Passstraße/Lombardenstraße) statt. Bis zum Sommer finden die Proben wegen eines neuen Projektes mit dem Pius-Gymnasium teilweise im Pius-Gymnasium statt. Den Proben- und Terminplan finden Sie auf: www.hsc-aachen.de

Kontakt:

Chorleiter Dieter Gillessen,
Tel. 0241/63040
info@dietergillessen.de
www.dietergillessen.de

Weitere Informationen:

Webseite des Heinrich-Schütz-Chors Aachen:
www.hsc-aachen.de

Spenden:

Wenn Ihnen das Konzert gefallen hat, freuen wir uns über Spenden an den **Förderkreis des Heinrich-Schütz-Chores Aachen e.V.**; er hat sich zum Ziel gesetzt, die kirchenmusikalischen Darbietungen des Chors finanziell zu unterstützen. Bitte zahlen Sie Ihre Spende gegen Zuwendungsbestätigung ein auf das Förderkreis-Konto (Sparkasse Aachen, IBAN: DE7039050000000004685)

Sollten Sie Mitglied des Förderkreises werden wollen, so finden Sie weitere Einzelheiten (Satzung, Beitrittserklärung) in der „Förderkreis“-Rubrik der Chorwebseite. Natürlich erhalten Sie auch über den Mitgliedsbeitrag von z. Zt. € 36,-- jährlich eine Zuwendungsbestätigung.

Weitere Auftritte des Chores:

Karfreitag, 30.03.2018, 11.00 Uhr Gottesdienst Friedenskirche

Donnerstag, 28.06.2018, 19.00 Uhr Open Air Konzert im Pius-Gymnasium

Frühjahr 2019 Bachkantate